

T O W N

T O P I C

# まちの話題



## 10月24日(月) 園児と楽しむ芸術の秋

高浜南部保育園に高浜高校の吹奏楽部が訪問し、子どもたちに生の演奏をプレゼントする夕暮れコンサートが開催されました。

となりのトロトロやアンパンマンなどの親しみやすい曲が披露され、寸劇を交えたコンサートに子どもたちは大盛り上がり。振り付けを知っている曲では一緒に踊りだし、楽しくあつという間の30分間でした。



## 11月6日(日) 菊人形の姿に遙かなる時を偲ぶ

11月5日～13日にかけて開催された人形小路菊まつり。今年は来年の大河ドラマ「平清盛」をテーマに6体が制作され、平清盛や源義経の愛妾・静御前など艶やかな菊人形が披露されました。

地元の子どもたちが作った菊人形や、菊愛好家による菊の花なども会場を彩り、秋らしい爽やかな香りと可憐な花姿で来場者たちを出迎えていました。



## 11月6日(日) ようこそ高浜市へ 姉妹都市交流会

高浜市の姉妹都市・岐阜県瑞浪市。瑞浪市の皆さんに高浜市を知ってもらおうと、NPOポート高浜が毎年交流会を催しています。

早朝から訪れた瑞浪市の親子21人が、用意されたクルーザーに乗船し衣浦湾でのハゼ釣りを楽しみました。どの家族も成果は上々で、楽しい思い出とおいしいお土産を持ち帰ることができました。



## 11月12日(土)・13日(日) 大好きな校舎を新たな姿に

平成14年に開校し、今年10周年を迎える翼小学校。記念事業の一つとして校内の壁などのペンキの塗り替えが行われ、小学校に通う児童とその保護者たちが刷毛を片手に真剣な表情で向き合っていました。

参加者たちは、「学校がきれいになって嬉しい」「いい記念になった」と、自分たちで塗り替えた壁を前に満足げな表情を浮かべていました。